
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（11月 14日）の報告 

 
１．ソング 

「 里の秋 」 
 

２．ビジター紹介 

佐茂省治氏（尼崎中 RC）：地区ロータリー財団委員会 副委員長 
 

３．会長の時間 

皆様、こんにちは。木の葉も色着き紅葉まぶしくなってきました。なんか物悲しい秋らしくなってきまし
た。先週は浅木ガバナーをお迎えし、ガバナー公式訪問を皆様のおかげで無事終えることが出来ました。 
例会前の会長幹事会で会員増強も大事ですが、今いる会員の「玉を磨く」と先達が言われたように次の 
ロータリーを担う会員を増やすことも大切とご指導いただきました。若手の会員、女性会員を増やすよう 
に努力してほしいとのことでした。ガバナー卓話では南クラブは RI要請の寄付金すべてを 100％収めて 
いるのは素晴らしいとお褒めをいただきました。また女性会員も 4名おられ 10.5％ですが、世界では 
25％ぐらいが女性になっています。日本全体ではでは 4.8％が女性メンバーです。世界から比べると 
まだまだ低いです。女性の力を発揮していただきたい。家族を大切にロータリーとマッチするように 
家族がロータリーを知るようにしてほしい。今年のテーマを「地域社会をつなぎ(connect),多様性に 
富んだ会員組織に変革する（Transform）」としました。女性会員、若い会員を増強し、多様な人々を 
ロータリーでつなぐ。My Rotary を通じてロータリー情報を取得、発信することにより、ロータリーを 
世界とつなぐ。ことも重点目標にしているとのことです。 
 
先週行われました第 5回定例理事会・役員会議と 10/8の尼崎 6RC会長幹事会のご報告をしたいと思います。 
6RC会長幹事会では、次期高瀬ガバナーエレクトが兵庫フェスタのようなイベント開催のため次年度の 
クラブ会長を招集したいと尼崎 RCから説明がありました。日程場所は未定だそうです。 
報告事項として中 RCからゴルフコンペでチャリティーボックスに 45,921円寄贈した。との報告が 
ありました。退会者として尼崎東 RCの山中清会員がご逝去され退会になったとの報告がありました。 
その他 11/23の IM について、1/8の新年合同例会について、12/14会長幹事会と次年度会長幹事の 
顔合わせ会に関しての報告がありました。 
当クラブの第 5 回定例理事会・役員会議では 10月の行事報告、11月の予定の確認がありました。 
バンラック 35周年例会が 21 日から 20日に変更、21日はコンサートになるそうです。このコンサートに 
も 6名しか行けないとのことで、記念例会に間に合わない参加者がおり、21 日のコンサートに出席する 
ようにしてはいかがとのことで了承されました。 
川口国際委員会委員長からグローバル補助金の経過報告について説明がありました。 
12月 12日の年次総会の 1月前の本日に次次年度会長指名委員会の開催、池邉会長エレクトに次年度理事 
役員の指名を行うことになっております。11／28の夜例会の終了後、次次年度会長指名委員会を歴代会長 
経験者と今年度会長、オブザーバーとして池邉会長エレクト、徐幹事に入っていただき行うことにして 
います。歴代会長のご参加の上よろしくご審議いただきたく思います。 
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「 赤ちゃんも税を負担している 」 

 

東本 会員 
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「     」 

 

杉村 会員 



それではクラブ細則第 3条理事及び役員の選出より、第 1節：理事及び役員の選出は、候補者指名委員会が候補者 
を指名し、年次総会の承認を得て選任する。とありますので、候補者指名委員会の設置を求めます。 
第 2節に候補者指名委員会は（a）会長は年次総会の約 1か月前の例会において候補者指名委員会の設置を求め、 
候補者指名委員を推薦し、出席会員の承認を得て候補者指名委員会を設置する。とありますので候補者指名委員長 
に池邉エレクトを推薦します。皆様のご賛同をいただけますか？拍手多数で候補者指名委員長を池邉エレクトと 
決定いたします。皆様ありがとうございました。会長の時間を終わります。 

 

４．幹事報告 

〇次週 11月 21 日は例会休会です。 
〇新年合同例会 1月 8 日の出席回覧を廻しますのでご記入よろしくお願いいたします。 
〇先日の「あこや学園・運動会」支援に対して感謝状を頂いております。 
〇ガバナーから先週の公式訪問のお礼状が届いております。 
〇尼崎吹奏楽団ファミリーコンサート開催 12 月 7日の案内が来ています。 
〇11月 23日に尼崎グループ IM がございます。多数の参加をよろしくお願いいたします。 
 

５．委員会報告 

なし 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 34名 出席者数 23名 欠席者数 11 名 
出席率 67.65％ 前々会補正 77.14％ 

本 日 の 欠 席 
福田、東本、堀田、佐々木、波多、平川、川口、川岸、 
黒田（俊）、宮﨑、六島、染谷、山中、安田、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 川口、会員 

 
８．11月のロータリーレート 1 ドル＝108円 

 

９．スピーチ 

「 ロータリー財団フォーラム 」 
地区ロータリー財団委員会 

副委員長 佐茂省治氏 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊ロータリー財団フォーラム財団委員会副委員長佐茂様ようこそおいで下さいました。 
本日はよろしく御指導下さい。 ·························································· 黒田（佳）会員 

＊長期にわたって欠席しすみません、実は加齢により筋力が顕しく低下し歩行が困難になってしまいました。 
ということで今年いっぱいで残念ですが退会します。 
30年の長きにわたってお世話になりありがとうございました。 
仕事の方は私の長男、三女、四女のむこが藤川特許事務所で頑張っています。 
今後共よろしくお願い申し上げます。 ····················································· 藤 川 会 員 

＊佐茂さん、ようこそお越し頂きました。ごゆっくりどうぞ ········································ 内 藤 会 員 
＊バンラック記念事業参加の皆様、行程がタイトで大変ですがよろしくお願いします。・ ··· 平 井 会 員 
＊佐茂副委員長様、本日はようこそおいで下さいました。 
よろしく御指導お願い致します。 ························································· 池 邉 会 員 

＊地区財団委員会、副委員長佐茂様、本日はよろしくお願いいたします。 ························· 山本（正）会員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日、よろしくお願いいたします。 ·································· 佐茂省治氏（尼崎中 RC）地区財団委員会 
＊本日「世界糖尿病デイ」です。糖尿病の皆様、食事運動療法きっちりして下さい。 ················· 黒田（佳）会員 
＊地区、佐茂様よろしくご指導下さい。 ····················································· 平 井 会 員 
＊11月 20日よりのバンラック RC訪問、楽しみにしています。 
夫婦同伴で参加します。皆さんよろしくお願いします。 
尼崎中 RC佐茂様ようこそお越し頂きました。 
グローバル補助金での御指導ありがとうございます。 ········································ 山本（澄）会員 

＊尼崎中ロータリークラブの佐茂様、本日はご指導よろしくお願い致します。 ······················· 久 木 元 会 員 
＊佐茂さんようこそ ······································································ 小 島 会 員 
＊西原さん、むすこ達兄弟、優勝、準優勝、おめでとう！！ ····································· 小 島 会 員 
＊遅刻してすみません。 ································································· 吉 田 会 員 
＊☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ ······························································· 本 田 会 員 


